

LE SAPPEY

Une diffusion de documents proposée le dimanche 12 février pour retrouver Le Sappey d'antan que l'on a oublié

Les documents qui retracent la vie de nos villages sont très rares, qu'ils soient photographiques ou cinématographiques. Les raisons en sont simples, outre la passion ou l'intérêt que pouvait susciter un éventuel amateur, un appareil coûtait cher ainsi que le développement des clichés ; ne parlons pas du possesseur d'une caméra qui relevait du miracle à l'époque pour un particulier.

La municipalité, la commission animation de la commune et la société d'histoire locale la Salévienne présenteront le di-

manche 12 février à la salle polyvalente des documents d'un intérêt exceptionnel qui datent de 1949, en l'occurrence les films de l'abbé Guyod sur le Sappey et qui furent tournés après la guerre approximativement vers 1949.

Les commentaires et la diffusion seront faits par Roland Excoffier.

La séance ouverte à tous débutera à 14h15, petite restauration et buvette au profit de la commission jeunesse du Sappey ; l'entrée est gratuite.



Le hameau de chez Fauraz au Sappey avant la guerre. DR